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芽室町議会 

質疑・応答 

 

Ｑ 電子表決システムにより採決を行う宣言は議案ごとか？ 

Ａ 通常は議案ごととなるが、農業委員の任命同意などは最初の１回のみ。 

今回、２４人の農業委員任命同意は、提案から２８分間を要した。 

 

Ｑ ボタンを押さなければ反対とみなしているが棄権はないのか。 

Ａ 除斥はその旨記録を残すため退席させる必要がある。棄権も退席となる。 

議場の前列はフラットであり、車椅子などでも退席は可能。 

 

Ｑ モニターは見にくくないか。 

Ａ 大きい方が見やすいと思うが、議場の規模であれば５５インチで十分。 

 

Ｑ モニターにより一般質問などで資料を提示するなどの活用はしていないか？ 

Ａ ケーブルをつなぐなどの手間をかければ技術的には可能である。高校生議会の

際に事例はある。しかし、議会中継なども考慮すると、活用する考えはない。 

 

Ｑ 傍聴席が聞きにくいなどの声があるか。 

Ａ 議員ＯＢからそのような声もある。ヘッドフォンも２席あるが。 

 

Ｑ 議長の裁決システムは？ 

Ａ 通常時は票が入れられず可否も加わらない状態にあるが、可否同数となった場

合には、自動で議長のボタンが作動し、票を入れられる状態となる。 

 

Ｑ 事務局のオペレーションについて。 

Ａ 中継のほかに電子採決も対応（簡易表決はほぼない）すると、ワンオペはきつ

い。システムは東和。 

 

Ｑ 無記名投票は事務局側で状況が把握できるのか？ 

Ａ 事務局も一切分からない仕組み。無記名である以上事務局が把握すると疑念を

持たれる。 

 

その他 

・議場の椅子は１脚１９万円 

・サーバーが変わるとファイル形式がＭＰ４となるが、編集しにくくなる。 
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